

Campesinos paraguayos vuelven a movilizarse para protestas



La Habana, 19 sep (RHC) Campesinos de Paraguay se reúnen este lunes en las cabeceras departamentales de esa nación, para iniciar una marcha hasta la capital, con el fin de que sean perdonadas sus deudas agrícolas.

La Coordinadora Nacional Intersectorial convocó a esa movilización de los labriegos para exigir reivindicaciones sobre el ámbito rural.-----b

Esas reclamaciones fueron incluidas desde abril pasado en un acuerdo con el gobierno, pero la agrupación lo considera incumplido.

Dirigentes campesinos aseguran que demandas como la condonación de deudas, la promulgación de la Ley de Fortalecimiento de la Agricultura Campesina e Indígena y el resarcimiento por la pérdida de sus producciones siguen sin soluciones viables.

No obstante, las autoridades insisten en que ese proceso se encuentra en marcha y durante conversaciones con los representantes de la Coordinadora Nacional Intersectorial rechazaron la condonación de la deuda. (PL)



Radio Habana Cuba